

FAE premia la innovación



**GAMBASTAR, HCTECH ELECTRONICS
ENGINEERING Y PROYECTSNFC**

Los galardones, patrocinados por la Fundación Caja de Burgos, premian los proyectos de I+D+i de las pymes y micropymes burgalesas; con el firme objetivo de promocionar a las empresas que apuestan por la competitividad e innovación.

Apostar por la I+D+i para ser más competitivos en un mundo con la economía cada vez más globalizada es fundamental para cualquier empresa. Así lo entiende FAE que, un año más, ha valorado el trabajo de las pequeñas y medianas empresas burgalesas que creen que la inversión en innovación es básica para su desarrollo presente y futuro. En esta edición, las empresas distinguidas han sido Gambastar, Hctech Electronics Engineering y ProyectsNFC.

Ésta ha sido la quinta edición de esta convocatoria, destinada a promover la Innovación en el tejido empresarial burgalés, y a ella han concurrido un total de 15 entidades. El jurado ha estado compuesto por representantes de FAE, Fundación Caja de Burgos, el Instituto Tecnológico de Castilla y León y la Universidad de Burgos.

En la categoría de mediana empresa se ha seleccionado a la compañía **Gambastar, SL**. Esta empresa creada en 2003, inauguró en el año 2005 sus actuales instalaciones del polígono industrial de Valdorros. Su actividad principal es la importación, procesamiento y comercialización de productos procedentes del mar y de la acuicultura, fundamentalmente gambas y langostinos. El proyecto de

innovación por el que ha sido galardonada se denomina "Sistema de supervisión experto y estudio de eficiencia de instalación de frío industrial", y se refiere a la reducción del consumo eléctrico de la instalación de la refrigeración en un 15%.

En la categoría de micropymes el premio ha sido compartido por las firmas Hctech Electronics Engineering, SL y ProyectsNFC, SL y ha quedado desierta, en esta edición, la categoría de pequeña empresa. HC Technologies nació en Aranda de Duero en el año 2006, fruto de la experiencia de sus fundadores en Silicon Valley, Estados Unidos. Actualmente tiene dos líneas de trabajo en desarrollo con proyectos de ingeniería (proyectos eléctricos, ingeniería acústica, etc.) e ingeniería electrónica (diseño conceptual de hardware, diseño PCB/Layout, prototipos, gestión de la fabricación, sistemas inalámbricos, software, etc). El proyecto por el que ha sido distinguida ha sido "Sistema de comunicación de Bluetooth Low Energy 4.0 ultra miniaturizado, para la comunicación de dispositivos wearables".

ProyectsNFC, SL es la empresa más joven de las tres premiadas ya que es

de nueva creación. Su origen es la firma Cuidamos Mundi, SL, especializada en la atención de personas mayores y enfermos. El proyecto de innovación por el que ha sido premiada ha sido "Pulsera NFC siempre contigo". Se trata de un dispositivo, pulsera o colgante, con los datos identificativos vitales de la persona que lo lleva como el informe clínico y patologías, e identificativos como nombre, domicilio, persona de contacto o GPS.

La entrega de premios se realizó en el Palacio de Saldañuela el 24 de septiembre en el marco de unas Jornadas sobre Innovación con las que FAE, Fundación Caja de Burgos, institución patrocinadora de estos premios, y el Instituto Tecnológico de Castilla y León (ITCL) pretenden difundir el espíritu de I+D+i entre las pequeñas, medianas y microempresas burgalesas.



Premios FAE
Innovación